

# Bantuan Baju Seragam Sekolah Gratis dari Bupati, Ketua Komite SMP 1 Misten Hamsah Sampo: Ini Program Hebat

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 9, 2022 - 20:45



*Ketua Komite SMPN 1 Minasate'ne Hamsah Sampo serahkan baju seragam gratis dari Bupati dan Wakil Bupati Pangkep*

PANGKEP- Apel pagi penyerahan secara Simbolis bantuan seragam sekolah gratis dari salah satu program unggulan Bupati Pangkep hebat, Muh. Yusran Lalogau dan Wakil Bupati Syahban Sammana, diadakan di halaman SMP Negeri

1 Minasatene jalan Turi Kelurahan Biraeng, Kecamatan Minasatene, Kabupaten Pangkep, Sabtu 8 Januari 2022.

Penyerahan bantuan seragam gratis berlangsung dalam upacara Pramuka dengan menggunakan seragam lengkap bagi seluruh pesertanya yang diikuti oleh segenap siswa-siswi, yang dihadiri oleh Kepala SMP Negeri 1 Minasatene Hj. Hartina, S.Pd didampingi para Wakil Kepsek bersama semua guru, segenap staf tata usaha, dan pengurus Komite/perwakilan orang tua.

Apel terbatas yang juga disaksikan oleh semua siswa-siswi teman-teman mereka dari dalam kelas masing-masing ini sebagai pembatasan peserta sesuai penerapan protokoler kesehatan untukantisipasi covid-19 yang ketat.

Bantuan seragam gratis secara simbolis ini dilakukan oleh Ketua Komite SMP Negeri 1 Minasatene yang sekaligus bertindak sebagai pembina apel pagi Hamza Sampo, S.Ip kepada ketujuh siswa-siswi yang telah ditunjuk sebagai perwakilan didampingi oleh para wali kelasnya.

Menurut Ketua Komite SMP Negeri 1 Minasatene Hamza Sampo bahwa penyerahan bantuan seragam gratis ini adalah merupakan wujud dari ditunaikannya janji politik sebagai salah satu program unggulan dari Bupati dan Wakil Bupati Kita di semua lingkup sekolah yang ada di kabupaten Pangkep ini.

Ketua Komite Hamza mengatakan bahwa hal ini merupakan kepedulian Bupati dan Wakil Bupati dibidang pendidikan dan kesejahteraan seluruh warga masyarakat di wilayah Kabupaten Pangkep, olehnya marilah kita sambut program ini tentunya dengan rasa syukur dan terima kasih atas kebijaksanaan ini dan mengimbangi sesuai dengan harapan sasaran serta tujuan dan peruntukannya.

Sedangkan kepala SMP Negeri 1 Minasatene Hj. Hartina senada dengan Ketua Komite, sekali lagi menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada bapak Bupati dan wakil Bupati Pangkep atas bantuan seragam sekolah gratis ini, dimana program ini sangat membantu kepada warga masyarakat khususnya para siswa-siswi dan orang tuanya yang secara otomatis telah membantu kami para guru sebagai pengajar didalam memudahkan tugas dan kewajiban para guru pendidik.